

Großer Umzug

Kirchdorfer Schützenverein lud ein



Kirchdorf (ts). In einer festlich geschmückten Kutsche führte das Erntekönigspaar Saskia Drieling und Timo Sandmann am Samstag, 1. Oktober, den Umzug, welcher aus dem Kirchdorfer Spielmannszug, zahlreichen bunt geschmückten Kinderfahrzeugen, diversen Fußgruppen und zwei prachtvoll dekorierten Erntewagen bestand, an. Auf Baumanns Hof angekommen, wurde dann in der großen Festscheune, zur Musik von DJ Friedel Henke, bei bester Stimmung, das Kirchdorfer Erntefest gefeiert.